

#SÜD 22. August 2016

Familienfest des EVG Ortsverbandes Mühldorf

Auch in diesem Jahr organisierte der EVG Ortsverband Mühldorf wieder ein Familienfest. Auf dem Gelände des Eisenbahn Sportvereins in Mühldorf fehlte es an nichts, um einen gelungenen Nachmittag zu gestalten. Von Kuchen und Kaffee bis zu leckerem Gegrillten mit frischen Salaten - alles war im Angebot. Bei bestem Sommerwetter gab es gut gekühlte Getränke für die Kleinen und die Großen.



Auch in diesem Jahr organisierte der EVG Ortsverband Mühldorf wieder ein Familienfest. Auf dem Gelände des Eisenbahn Sportvereins in Mühldorf fehlte es an nichts, um einen gelungenen Nachmittag zu gestalten. Von Kuchen und Kaffee bis zu leckerem Gegrillten mit frischen Salaten - alles war im Angebot. Bei bestem Sommerwetter gab es gut gekühlte Getränke für die Kleinen und die Großen.

Dank gebührt den Organisatoren und Helfern die so ein Fest erst möglich machen. Wir waren mit einem Infostand vor Ort, um über die aktuellen Neuigkeiten zu informieren. Dabei waren Leistungen des Fonds soziale

Sicherung und der GUV ebenso von Interesse wie die anstehende Tarifrunde bei der DB AG.